

Lorenzo Córdova: reforma electoral impuesta "abriría problemas donde no los hay"

Al defender ante legisladores la autonomía e independencia del Instituto Nacional Electoral (INE), su presidente Lorenzo Córdova, advirtió que una reforma electoral aprobada por una mayoría dominante, aun cuando cumpla los requisitos constitucionales, "abriría problemas en donde hoy no los tenemos".

"Ya sabemos qué pasa cuando una fuerza política es excluida de la definición de las reglas del juego democrático", dijo, por lo que sugirió al partido oficial y a opositores trabajar para maximizar los



consensos necesarios para una posible reforma electoral, aunque insistió que, con la actual legislación no se está poniendo en riesgo las elecciones de 2023 y las presidenciales del 2024.

"Nuestro sistema electoral no estaría en riesgo y podríamos ir, sin duda, a las elecciones de 2023 y 2024, con las reglas que hoy tenemos, que hoy generan resultados legales y legítimos", resaltó al participar en el Parlamento para la Reforma Electoral que se realiza en la Cámara de Diputados.

Ante especialistas en el tema electoral, exconsejeros del Instituto y de órganos electorales estatales y académicos de universidades nacionales y extranjeras, Córdova Vianello definió los puntos que no debe dejar de lado toda reforma electoral:

- Autonomía e independencia de los órganos electorales.
- Profesionalismo de la función electoral.
- Padrón autónomamente gestionado, que no dependa de una instancia política.
- Equidad en la competencia.
- Calidad de la representación, esto es, avanzar hacia su perfeccionamiento.

Durante el Foro 17, sustitución del INE, por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, el consejero también planteó tres condiciones básicas para ir a una reforma electoral: maximizar el consenso en las no se imponga la opinión de una mayoría; que mejore lo que hoy se tiene, sin alterar lo alcanzado; que

						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:		:	:			EXPANSION política	0	24/08/2022	LEGISLATIVO
							-	, ,	

parta de un diagnóstico objetivo sobre el funcionamiento de las reglas de las instituciones y procedimientos.

 $\frac{https://politica.expansion.mx/congreso/2022/08/23/lorenzo-cordova-reforma-electoral-impuesta-abriria-problemas-donde-no-hay$